

# Délégations régionales OMNES, la dynamique est lancée ! On vous dit tout



Bonjour à toutes et tous !

Aujourd'hui, un focus sur notre réseau de délégués régionaux OMNES qui se développe, nous vous disons TOUT. Et retrouvez dans ce mail le retour en **vidéo sur la 1ère journée de la délégation Est** ! C'est une aussi une première pour nous avec cette vidéo "maison et faite avec amour"

Et en prime, quelques actualités à la fin de ce mail : espace privilège, congrès ICNM à Londres éligible à la formation continue

Bon début de juillet à toutes et tous !!  
L'équipe OMNES

## 980 ! Vous êtes 980 naturopathes adhérents à l'OMNES !

La communauté d'adhérents n'a cessé de grandir ces dernières années et c'est grâce à nous tous. A Vous, qui avez choisi la voie de la naturopathie en y investissant envie, convictions, temps et argent. Et à Nous, salariés et membres du conseil d'administration bénévoles, qui avons à cœur depuis la création de l'OMNES de vous accompagner tout au long de votre parcours, avec le même engagement et la même passion.

## 980. Et après ?

Au fond, que signifie ce chiffre pour vous et pour nous ? Il signifie que nous sommes un groupe plus fort, toujours plus représentatif et que nous sommes aussi beaucoup plus nombreux. Et il y a une chose que nous ne voulons absolument pas perdre, c'est le lien avec la réalité et les besoins du terrain, votre réalité et vos besoins. C'est la raison pour laquelle, en 2017, l'OMNES a démarré ce projet de délégation régionale pour éviter de tomber dans cet écueil.

## Le réseau de délégués OMNES, en quoi ça consiste ?

Nous découpons le territoire par zone, chaque zone étant représentée par un délégué, naturopathe adhérent à l'OMNES. Chaque délégué assure une relation de proximité avec les adhérents de sa zone. C'est un ambassadeur. Il peut répondre à vos questions pratiques sur la naturopathie, il collecte vos questions et demandes pour les transmettre à l'OMNES. Il est également l'interlocuteur privilégié auprès des écoles (si école il y a bien sûr) et des étudiants en naturopathie de sa zone. 2 fois par an, il organise des temps de rencontre (1/2 journée, journée, en présentiel, à distance) durant lesquels vous partagez les actualités de l'OMNES, échangez sur vos pratiques (cas cliniques, supervision groupée...), vous choisissez aussi de créer des événements collectifs sur votre région comme sont en train de le faire des naturopathes du Var, emmenés par Patricia Repon. Et bien sûr, l'OMNES soutient logistiquement et financièrement ces rencontres.

Le délégué participe également aux salons emblématiques de sa région en coanimation avec des naturopathes adhérents de son réseau. C'est une occasion unique de faire mieux connaître l'OMNES auprès des naturopathes et du grand public. Et c'est aussi un moyen de communiquer pour les naturo sur le stand ! Nous sommes aussi ouverts à toute idée que le délégué aura à nous proposer pour toujours mieux accompagner nos adhérents. Vous l'aurez compris, nous envisageons cette délégation dans un partenariat où chacun apporte et reçoit.

Aujourd'hui, plusieurs délégués ont démarré leur mission. Certains délégués en sont au tout début de l'aventure comme c'est le cas pour **Maïté Diharce sur l'Aquitaine, départements : 64/40/32/33/65/47 +31**. Et nous échangeons encore avec d'autres naturopathes actuellement pour enrichir notre réseau.

### Sandrine Vivant sur la région Lyonnaise

Départements : 69/42/43/01/07/26/38/73/74

### Patricia Repon dans le Var

Départements : 4/6/13/83



Sandrine a déjà animé des réunions et a géré et préparé la participation de l'OMNES au salon Primevère à Lyon. Merci aux naturopathes adhérentes présentes sur le stand pour avoir co-animé avec Sandrine : Sandrine B., Sandrine W., Arnélia et Paola

Patricia a également déjà animé plusieurs réunions, le groupe a lancé l'organisation des journées de la naturopathie pour 2020 pour ne citer que cela ! Quelques naturopathes adhérents ont animé un stand OMNES lors du salon bio à la Farlède (merci à Sophie, Carine, Cédric, Graziella) et le groupe prépare le prochain salon à Marseille, ARTEMISIA, pour la fin d'année 2018

### Vanessa Celli-Bonin, sur le Grand Est

Départements : 67/68/51/52/54/55/57/88/10



Vanessa a organisé sa première journée à Strasbourg le 25 juin ! Cette journée a marqué le lancement officiel du réseau sur le Grand Est. Découvrez un résumé de cette vidéo en cliquant sur la photo. La prochaine journée sera programmée entre la rentrée et la fin d'année. Les participantes ont notamment beaucoup apprécié de pouvoir échanger sur des cas pratiques.

## Le mouvement est plus que lancé. Et pour autant... Nous avons besoin de vous !

Plusieurs zones restent à couvrir comme Paris et l'Île de France (personne encore !!), le Nord de la France, le Centre... Tenté(e) ? Curieux(se) ? Contactez-moi (Hélène) par mail à [association.omnes@gmail.com](mailto:association.omnes@gmail.com). Nous prendrons un temps au téléphone pour échanger et je répondrai à toutes vos questions. De plus, nous réunirons nos délégués le 22 septembre prochain dans la Drôme, c'est le moment d'embarquer avec nous !

## ACTU

- ICNM et Formation continue : les naturopathes qui se rendent à l'ICNM pourront passer ces jours de congrès en formation continue. Votre contact sur place : Aude VERET qui tamponnera votre programme à la fin de chaque journée

- Espace privilège : nous vous rappelons l'existence de cet [espace](#) qui est avant tout le vôtre ! L'espace privilège, c'est quoi ? Des réductions négociées rien que pour vous ! Et bien sûr, vos propositions sont bienvenues si vous avez d'autres besoins. Lors de la réunion régionale Grand Est, les naturo présentes ont souhaité des réductions sur des magazines.

Belle lecture à vous toutes et tous,

Pour nous joindre, poser vos questions, partager, suggérer, notre mail : [association.omnes@gmail.com](mailto:association.omnes@gmail.com)